

## Grands Lacs : Nouvel appel de propositions

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

Le ministre de l'Environnement et du Changement climatique, Steven Guilbeault, a annoncé que le gouvernement du Canada investit plus de 3,1 millions de dollars sur trois ans dans 32 nouveaux projets financés dans le cadre de l'Initiative de protection des Grands Lacs. Les projets porteront sur les priorités visant à établir la qualité de l'eau et la santé de l'écosystème dans les secteurs préoccupants, à prévenir les algues toxiques et nuisibles et à accroître la mobilisation des peuples autochtones et du public. Dans le même temps, Environnement et Changement climatique Canada a lancé un nouvel appel de propositions pour le financement de projets dans le cadre de l'Initiative de protection des Grands Lacs en 2022-2023. Les demandes seront acceptées jusqu'au 31 janvier 2022.

Le financement des projets de 2021-2022 provient notamment de l'investissement de 44,84 millions de dollars sur cinq ans du gouvernement du Canada pour l'Initiative de protection des Grands Lacs, qui fait partie du financement de 70,6 millions de dollars affecté à la protection de l'eau douce dans le budget de 2017. Depuis 1989, Environnement et Changement climatique Canada a financé plus de 1 250 projets de restauration visant des secteurs préoccupants, réalisés en collaboration avec des partenaires communautaires.

Canada Environnement